

Publican Homilía “Con la fuerza del Amor”

La Oficina de Comunicación del Opus Dei en el Perú, con ocasión del año de la misericordia ha publicado la homilía “Con la fuerza del amor”, tomada de la predicación oral de san Josemaría Escrivá, en un formato de bolsillo.

25/02/2016

Esta homilía recoge la homilía del fundador del Opus Dei pronunciada el 6 de abril de 1967, la cual aborda la necesidad de acogerse al perdón y a la misericordia de Dios, entre otros temas como la universalidad de la caridad.

“El principal apostolado que los cristianos hemos de realizar en el mundo, el mejor testimonio de fe, es contribuir a que dentro de la Iglesia se respire el clima de la auténtica caridad. Cuando no nos amamos de verdad, cuando hay ataques, calumnias y rencillas, ¿quién se sentirá atraído por los que sostienen que predicen la Buena Nueva del Evangelio?”, menciona san Josemaría en esta homilía.

Como señala el estudioso Jaime Cárdenas Del Carre, de la Pontificia universidad de la Santa Cruz “El fundador del Opus Dei invita a redescubrir el perdón y a aprender a

amar: amar a Dios y, desde Él, al prójimo, también cuando ofende. En este sentido, las palabras y el ejemplo de san Josemaría constituyen un buen camino para profundizar en la belleza del perdón y aprender a ejercitarlo”.

Los pedidos de esta homilía se pueden hacer a la Oficina de Comunicación de la Prelatura del Opus Dei en el Perú, al 446-5333 o escribiendo al mail:
info.pe@opusdei.org

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/publican-homilia-con-la-fuerza-del-amor/>
(13/01/2026)